

Nicaragua rompió invicto a Cuba en Panamericano de Beisbol



La Habana, 14 jun (RHC) Errores defensivos y escaso bateo condujeron a Cuba a su primera derrota, ante Nicaragua 1x3, en el Campeonato Panamericano Sub-23 de Beisbol 2022 con sede en México hasta el próximo domingo.

Muy selectivos por momentos y con swines demasiado amplios en otros, los bateadores de la Isla enfrentaron además algunos conteos desestabilizadores por parte del árbitro principal.

De cualquier forma, solo cinco jits y dos errores en el campo devinieron combinación fatal ante un conjunto nicaragüense que produjo lo necesario y presentó un pitcheo dominante.

El zurdo Danilo Bermúdez lanzó 4.1 entradas con alguna que otra complicación, pero metió el brazo cada vez apelando a su buena sinker y sobre todo al control en las esquinas. Recetó siete ponches contra tres jits y dos boletos.

Una sola carrera pudo hacerle Cuba al “siniestro” -debutante hoy en la lid- en la conclusión de la cuarta entrada, gracias a largo jonrón por el jardín central del mayabequense Javier Carabeo, su tercero de la contienda.

Para el resto de la ruta, el mentor centroamericano Sandor Guido empleó sobre el box a Milton Quintana (0.2 ENT), Álvaro Amador (1.2 ENT, 2H) y Wilfredo Miranda (0.1).

Los chicos de Johnson amenazaron en la sexta entrada con dos outs en la pizarra, debido a boleto a Carabeo y sencillo al jardín izquierdo de Alejandro Escobar. Sin embargo, Amador dejó con el bate al hombro a Yoandry Guibert, en un lanzamiento en la esquina de afuera que nada agradó a la banca de los caribeños.

Ese trance costaría, en el capítulo siguiente, la expulsión del entrenador cubano de pitcheo, el gigante Pedro Luis Lazo, quien visitó el box para cambiar al lanzador y le reiteró al juez que el lanzamiento había sido malo. Nada más, pero se fue a las duchas...

En el séptimo y último episodio, Christian Rodríguez pegó su segundo tubey del choque y reactivó las esperanzas con apenas un out en la pizarra. Mas Yuri Fernández se ponchó ante el cerrador Miranda, Francisco Venecia negoció el boleto y Luis Rojas pegó línea al camarero para hacer caer las cortinas del partido.

Los nicaragüenses habían hecho sus anotaciones en la cuarta y quinta entradas. La primera ante el abridor de la Isla, el cienfueguero Luis Serpa, quien toleró tubey de Elián Miranda y a seguidas triple de José Hurtado. De ahí se fue a las duchas con tres entradas lanzadas, igual cifra de imparables admitidos, dos boletos y par de ponches.

El avileño Yosvany Ávalos vino a su rescate y solucionó momentáneamente la rebelión nicaragüense, pero en el siguiente acto aguantó imparable de Cristian Sandoval, transfirió a Saul Orozco y Wandle Oncon tocó la bola de sacrificio por tercera base y sobrevino un error en tiro a la inicial. Anotó Sandoval. A seguidas un fielders choice colocó la anotación definitiva en los pies de Orozco.

Tras este desenlace Cuba acumula 3-1 y marcha segunda en la tabla que lidera México con 4-0, tras apalea a Venezuela 14 x 0. Este martes los nuestros se medirán al débil Guatemala en el Estadio Ferrocarrilero a partir de las 12 del mediodía hora local, una más en la Isla.

ANOTACIÓN POR ENTRADAS

Nicaragua 000 120 0 3-5-0

Cuba 000 100 0 1-5-2

Ganó: Milton Quintana

Perdió: Yosvani Ávalos

S: Wilfredo Miranda

Fuente JIT.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/290649-nicaragua-rompio-invicto-a-cuba-en-panamericano-de-beisbol>



Radio Habana Cuba